



Por qué a los diputados les preocupa la reducción de la jornada laboral en México

En la discusión que se dará en los próximos meses se deben tomar en cuenta a las empresas, coincidieron los legisladores de todos los partidos

Por Omar Tinoco Morales



La **Junta de Coordinación Política** (Jucopo) de la **Cámara de Diputados** instaló este lunes 18 de diciembre la Comisión de Trabajo en materia de días de descanso laboral, que tendrá la tarea de seguir hasta marzo de 2024 el análisis para la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas.

El representante de **Morena**, **Ignacio Mier Velazco**, dijo que ningún partido está en contra de lograr la reducción de la jornada laboral, pero también es necesario que se adviertan todas las aristas que tienen que ver con este cambio constitucional.

El presidente de la Jucopo, Jorge Romero Herrera (PAN), afirmó que todos los grupos parlamentarios desean ayudar a la clase trabajadora, y este nuevo espacio de diálogo "tenemos que ponernos de acuerdo en cómo hacerlo de una manera en donde salgan ganando todos, tanto la parte empleadora como la parte trabajadora".

[Por qué a los diputados les preocupa la reducción de la jornada laboral en México - Infobae](#)